

-RECORRIDO.

**Baglietto trabajó cuatro décadas en el Grupo Techint, donde lideró equipos de 750 profesionales.**



# Trayectoria y futuro

**El Centro Argentino de Ingenieros distinguió al ingeniero Eduardo Baglietto con el Premio La Ingeniería y galardonó a cuatro jóvenes profesionales con los Premios Pre Ingeniería.**

Los tradicionales y prestigiosos premios que otorga el Centro Argentino de Ingenieros fueron entregados a fines del año pasado. Como ocurre cada dos años, desde 1969, se distinguió a un ingeniero por su labor sobresaliente en la sociedad argentina. Ese galardón, el Premio La Ingeniería, fue concedido al ingeniero **Eduardo Baglietto**, a quien destacaron por su espíritu emprendedor. Mientras que dos jóvenes ingenieros santafesinos, **Esteban Tacca** y **Lucas Spies**, ganaron el Premio Pre Ingeniería, un certamen anual que tiene como objetivo promover el interés de los estudiantes universitarios en la problemática de la relación entre ingeniería y tecnología, certamen que además premió a otros dos jóvenes profesionales.

El ingeniero **Nicolás Gallo**, presidente de la Comisión de Becas y Premios del CAI, condujo la jornada en la que se destacó a Baglietto y lo presentó como *“un ingeniero que transformó su experiencia profesional y sus conocimientos en una cadena de realización de emprendimientos de diversos campos, pero siempre con la ingeniería como motor de cada uno de ellos”*. Gallo leyó además una carta que el Presidente de la Nación, el ingeniero Mauricio Macri, le envió a Baglietto para felicitarlo: *“Quienes tenemos*

*el placer de conocerte sabemos que tu impronta está presente en varias obras emblemáticas de la Argentina. Con tu trayectoria personal y con tu esfuerzo demostraste que quien pone lo mejor de sí, con el corazón y constancia, recoge los frutos de su trabajo. Felicitaciones por este logro”*.

Baglietto se mostró muy agradecido y señaló que es *“un gran honor ingresar a la lista de los grandes ingenieros de la Argentina que lo han recibido”*, al mismo tiempo que destacó el reconocimiento de sus colegas. Recibido como ingeniero civil en la Universidad de Buenos Aires con medalla de oro, Baglietto se desempeñó profesionalmente durante cuatro décadas en el Grupo Techint, donde desarrolló proyectos de ingeniería civil, llegó a liderar un equipo de 750 profesionales y técnicos, y desde donde trabajó en la construcción de los puentes del complejo Zárate Brazo Largo, un proyecto pionero a nivel mundial.

*“Este premio es motivo de orgullo y satisfacción porque lo otorga el Centro Argentino de Ingenieros, entidad señera de los ingenieros argentinos a través de muchos años, de la cual nacieron por su iniciativa la Academia Nacional de Ingeniería y la Cámara Argentina de la Construcción. Es una entidad que*



-ANUNCIO. El jurado, presidido por Nicolás Gallo, destacó a Eduardo Baglietto por ser un gran emprendedor del campo de la ingeniería.

por décadas materializó su prestigio en opiniones y recomendaciones en pos del desarrollo del país”, señaló Baglietto, quien durante varios años presidió la Cámara Argentina de la Construcción y la Unión Argentina de la Construcción, fue cofundador del Foro de la Ingeniería Argentina y en 2005 presidió la Semana de la Ingeniería, que organiza cada año el CAI.

Baglietto, que tiene 79 años, hizo un repaso de su trayectoria profesional. Destacó el proyecto Zárate Brazo Largo como “un punto de inflexión” en su carrera y como “un hito para la ingeniería argentina”. También recordó que durante 20 años tuvo la responsabilidad primero operativa y luego ejecutiva de conducir la empresa Ingeniería y Construcciones, a la que señaló como “en ese momento la más importante del país”. “Allí se pudieron concretar muchos proyectos de túneles, acerías, plantas nucleares y refinerías petroquímicas”, enumeró Baglietto y destacó “el gasoducto NEUBA II hecho en 1986, último gran gasoducto construido en el país y en tiempo récord”.

En un discurso en el que le agradeció a su mujer, recordó a su padre ingeniero y elogió a su hijo menor, también ingeniero, Baglietto reflexionó en torno a su actividad académica y destacó, entre otras insti-

*El presidente del CAI, Horacio Cristiani, destacó que Baglietto “contribuyó al desarrollo del país y de la sociedad”.*

tuciones, el trabajo realizado desde el Instituto de Energía que actualmente conduce. Finalmente, cerró su exposición con un llamado a que los ingenieros redoblen su responsabilidad con el país: “Tenemos por delante un enorme trabajo interdisciplinario que los ingenieros deben producir y que el gobierno sabrá aprovechar para llegar rápidamente al país exitoso que nos merecemos y que mi generación no logró ver en los últimos años”.

El presidente del CAI, Horacio Cristiani, fue quien cerró el acto al hacer una valoración general del premio: “Es un premio muy significativo, muy importante. Premia a la trayectoria de un ingeniero, pero una trayectoria con sentido y que contribuyó de forma certera al desarrollo del país y de la sociedad”.